

HERZENSGESPRÄCHE...

...VON HERZ ZU HERZ

...VON MENSCH ZU MENSCH



Sie haben viel zu erzählen?

Sie möchten gerne hören, was es Neues gibt?

Sie haben Fragen über Gott und die Welt?

Sie wünschen sich ein offenes Ohr?



Mein Name ist **Melina Friedrich** und ich arbeite in der Gemeindesozialarbeit des Caritasverbandes für die Region Kempen-Viersen e.V.

In dieser besonderen Zeit biete ich Ihnen telefonische Herzengespräche an.

Rufen Sie mich gerne an!

Montag und Donnerstag: 14:00 bis 16:00 Uhr

02162 – 93893 560

Auch ein Kontakt per E-Mail ist gerne möglich:

m.friedrich@caritas-viersen.de

Ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen!

